

# Adjudican obras del SAR del Cesfam Segismundo Iturra

• Se espera que las obras puedan comenzar el próximo mes de noviembre.-

Finalmente, hubo humo blanco con el anhelado proyecto para la construcción del Servicio de Alta Resolutividad (SAR) del Cesfam Segismundo Iturra. La iniciativa que esperó durante años, fue adjudicada a la empresa Ingeniería y Construcción Los Cántaros LTDA y se espera que durante el mes de noviembre próximo comiencen los trabajos.

La directora del Servicio de Salud Aconcagua (SSA), **Susan Porras Fernández**, señaló que «este es un proyecto que viene hace mucho tiempo y que también hemos tenido ciertos reveses en las situaciones, muchas licitaciones que han quedado desiertas, se tuvo que reevaluar el proyecto, y ahora ya estamos viendo humo blanco».

En este contexto, Porras agregó que «ayer (miércoles), el subdirector de Recursos Físicos y Financieros (MINSAL) sostuvo una reunión con la empresa que se adjudicó el proyecto, para que ya podamos iniciar la construc-

ción, en la primera quincena de noviembre se hará la entrega de terreno para comenzar con la construcción del anhelado SAR Segismundo Iturra».

Un proyecto que tuvo varios episodios de retraso por las licitaciones que fueron decretadas como desiertas, pero que hoy, afortunadamente, vio la luz y podrá ser un gran aporte a descongestionar sobre todo la urgencia del Hospital San Camilo.

«Es un muy importante proyecto para la comuna y provincia de San Felipe para descongestionar la urgencia del Hospital San Camilo porque todos sabemos que los pacientes menos complejos esperan muchas horas. Con este nuevo dispositivo de urgencia que va a estar desde las 17:00 horas hasta las 8:00 de la mañana del día siguiente, se va a descongestionar en todo ese horario», destacó Porras.

En cuanto a los plazos para este proyecto, la directora del SSA aseguró que



Adjudican obras del SAR del Cesfam Segismundo Iturra.

«las obras tienen una duración de 480 días, como un año y cuatro meses donde se va a estar desarrollando este proyecto que está dentro del convenio de programación GORE-MINSAL, ahí tuvimos hartas gestiones para aumentar el presupuesto porque se han incrementado los costos de infraestructura, pero ahora estamos en la última recta para comenzar la construcción».

Por su parte, el alcalde (s) de San Felipe, **Hernán Herrera Caballero**, valoró el trabajo mancomunado entre el municipio y el SSA que permitió que este proyecto ya sea una realidad, destacando que este permitirá erradicar un sector donde se generaban incivildades y problemas para

los vecinos del sector. «Primero que todo agradecer este trabajo mancomunado que ha existido entre la dirección del Servicio de Salud Aconcagua y por su puesto la Ilustre Municipalidad de San Felipe, tanto en su dirección de Secplac y Salud Municipal.

«Uno de los desafíos de esta gestión de la alcaldesa Carmen Castillo, en conjunto con el Honorable Concejo Municipal cuando se asume la responsabilidad de estar aquí dispuestos para la ciudad, fue destrabar la situación del SAR, que no tan sólo viene a prestar una atención impor-

blemas de la salud primaria de nuestra comuna, sino que también a terminar con un foco de incivildades que se ha generado durante mucho tiempo en ese sector y, en consecuencia, darle una solución a nuestros vecinos y vecinas.

«Esto no sólo ataca el tema de la salud, sino que también ataca el tema de la seguridad pública que ha sido una las gestiones que hemos relevado desde la gestión», indicó.

En este contexto, el edil (s) detalló que «es una inversión importante, son 2300 millones de pesos que vienen a hacer un

proyecto que data del año 2015 y que como desafío que teníamos, hemos logrado destrabar y hoy estamos con la firma de los contratos por parte del SSA para comenzar con la ejecución de las obras».

Finalmente, y en cuanto al proyecto del nuevo Cesfam de Curimón que también se encontraba en etapa de licitación, Susan Porras sostuvo que «el Cesfam de Curimón está en los mismos procesos, la última quedó desierta, por lo tanto, es un proyecto que tenemos que subir la licitación luego para poder adjudicar, es otra licitación más en ese